

Deseada esposa e hijo: Quando estas líneas lleguen a vuestra mano es mi mayor deseo hallar en perfecta salud; yo estoy siguiendo bien.

En primer lugar esposa mía, debo disculparme por mi olvido en no felicitarte como debía en el día de tu santo. Te sabes que para estos días son muy abridorios y para que otra vez no pueda suceder lo mismo, si al que mando al próximos año llega este día tu carta (enemigos que nos separados), me he anotado la fecha en una libreta. Ahora lo que puede suceder es que la libretita se me pierda y te quedes otra vez sin mi felicitación. Yo creo que lo mejor sería que al acercarse una de estas fechas días antes me lo recordases. Mas como ya habló tanto por mi anterior el cumplimiento del pequeño no lo he olvidado ni creo que lo olvide en la vida. Como se me va a olvidar la fecha en que él vino al mundo y tú estuviste cercana a decirlo? En ésta mandé una pequeña felicitación que creo sería de su agrado. Si me contáis si se ha reido mucho con el "tonto y el perro" que un compañero me ha pintado. En mi carta pasada te mandaba informaciones para que lo observaras en su día, cosa que crees habrá hecho, ya que esta sombra no ha recibido tu carta y por lo tanto no se si mis deseos habrán podido ser realizados. El domingo recibí el paquete, que llegó sin marcas al también el lunes llegó a mí tu carta.

Como ya te había entrado, todas las esperanzas para este 1º de abril pasado, han resultado nulas. No ha habido Decreto. No obstante no hay que desesperar y preguntarse si nosotros habremos sido

mejor; pero quizás la intervención esté en que salgamos todo juntos.

Por aquí ya hace un sol magnífico, que si los acompañan con la tranquilidad y satisfacción del estómago lleno, para verlo creer que se diría envidiar más a no ser nuestra compañía.

Los arquillos que me mandaste me van sabiendo muy buenos, pero la lámina ha sido de el pan ya un poco crudo y esas comidas requieren que se los acompañe con un poco de liberalidad. El precio es carísimo, ya que yo recuerdo que el año pasado todos lo mal que estaban eran treinta céntimos. Si los vayas a comprar por el camino empredidos tendremos que imitar a los canalejos.

Están muy caras las alfarerías? Lo digo porque pronto voy a necesitar una. De momento voy apurándome lo que tengo y lo que pido ya dan mucha salte. Por aquí hay compraderos que hacen alfarerías apurándose tanto, pero la verdad es que yo veo que no dan muy buen resultado y también les hacen pagar a 9 o 10 pesos.

Hace mucho tiempo que no has visto a mi hermana? Se habrá visto no te habrás enterado a la carta que le mandé.

Quando escribas me dirás muchas cosas. Daráis mucha alegría a todos y a todos recibid un fuerte abrazo de mucha

J. Vilas